

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 12/FEBRERO/2024

Baja Moody's calificación de la nota de Pemex en dos escalones

VICTOR PIZ: El viernes en la tarde la calificadora Moody's bajó de golpe dos escalones la nota de Petróleos Mexicanos al pasarla de B1 a B3 con perspectiva negativa derivado entre otras razones del deterioro en su calidad crediticia.

De acuerdo con la escala de la agencia, la calificación B3 es considerada como altamente especulativa. Esto dejaría a Pemex a solo un escalón de ser considerada dentro de la categoría de riesgo sustancial de incumplimiento.

Con el recorte de este 9 de febrero de 2024, se puede observar una disminución de seis escalones por debajo del grado de inversión durante la actual administración de Pemex, según la escala global de Moody's.

Entre los riesgos que enumeró Moody's está que Pemex podría modificar la voluntad de pagar su deuda completa en los siguientes años, derivado de las necesidades de efectivo incrementales de la petrolera, así como las proyecciones de un mayor deterioro de las condiciones fiscales del gobierno federal en 2014.